



美・三・未

学校だより

第10号 令和5年3月14日
ひたちなか市立美乃浜学園

第2回卒業生51名 立派に巣立っていきました

13日(月)に本校にとって2回目となる卒業式を行いました。今年度も来賓の方は、PTA会長様のみと規模を縮小しての実施となりましたが、在校生は6～8年生が参加し、51名の卒業生を送り出すことができました。

卒業生は、3年前に平磯中学校、阿字ヶ浦中学校とそれぞれの学校に入学して、閉校という最後の1年間を過ごし、8年生から2年間をこの美乃浜学園で学校生活を送ってきました。とてもまとまりよく、そして面倒見のよい生徒たちでした。昨年度実施できなかった全校一斉でのスポーツ祭では、力強い競技や低学年の児童と一緒に踊るなど、盛り上げました。また、卒業式後の記念合唱でも素敵なハーモニーを聴かせてくれましたが、美輝祭でも学級の団結力を見せ、下級生のお手本となっていました。きっとこの卒業生ならそれぞれの進路で自分の道を切り拓いていってくれるのではないかと今から楽しみです。

卒業生の保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。また、これまでのご支援、ご協力をありがとうございました。



すてきなハーモニー 卒業記念合唱



黒板には学級ならではのメッセージが



教室の背面にはすてきな思い出の数々

6年生 キャンドルナイトフォーザフューチャー

2月23日(木)の阿字ヶ浦海岸のイベントに続いて、4日(土)に6年生が総合的な学習の時間を使って取り組んできた地域活性化のための企画の一つである「キャンドルナイトフォーザフューチャー」を実施しました。これは、給食の調理で使われた廃油を利用してろうそくを作り、そのろうそくに願い込めて美乃浜学園駅から美乃浜学園をろうそくの灯りでともそうというものです。この日に向けて、全校児童生徒に空き瓶の回収を呼びかけたり、廃油にクレヨンで色を付けてろうそくを作ったりと準備をしてきました。

当日は、これまでに美乃浜には集まったことがないほどの皆様が学校に来ていただきました。子供たちも張り切って、販売や案内にと活動し、充実感を得ることができました。



たくさんのお客様に来校いただきました



夕方になりろうそくに灯りが



上から見ると、こんなにきれいです

地域の方々への感謝の会

本校児童生徒の登下校に当たっては、様々な方々に見守りをいただいております。8日(水)には、その中でも、毎朝の見守り活動を行っていただいている磯崎派出所の清水様、磯崎地区の根本様、平磯地区の根本様(当日は欠席)をお招きして感謝の会を行いました。

各学年からのメッセージや歌のプレゼント、感謝状をお渡しして児童生徒の気持ちを伝えました。



茨大バレー部の皆さんからご指導を

2月12日(日)から週末の部活動の時間に、茨城大学バレーボール部の皆さんが部活動の指導を行ってくださっています。ほとんどマンツーマンで学生の皆さんが手本を見せてくれながら、分かりやすく指導していただいています。今後も継続して指導を行ってくださる予定です。

